
今月も色んなお仕事をさせていただきました。一部ですが、施工例を写真にて紹介させて 
いただきます！今月もたくさん作りました。仕事を任せていただき有難うございました！

Before After

株式会社 小川技硝　淡路様分 瓦町ビルトイレ改修

スチール錆止めDT40片開丁番フラッシュドア取り替え

既設ピボットヒンジが壊れていて、枠も７mmほどこけていたのでドアが枠に擦って 
いました。丁番にしてドア本体を取り替えました。スムーズに動くようになりました。 
今回も採寸から全て任せて頂き有難うございます。

（株）太陽トーヨー住器　竹村様分 東大阪市現場

Before
After

左のドアを加工して右のようなドアに変えました。既製品住宅ドアの 
上からパネルで化粧して、ケースハンドルの加工を現地でしています。 
全くオリジナルの商品になりました。有難うございます。

株式会社オフィスインテリア　吉村様分
ガラスショーケース

三栄硝子　哲也様分

下辻さんにお願いして最短納期2日ほどで綺麗 
に作ってもらいました。休日のお引き取りにも 
対応していただきました。有難うございました。

神戸市中央区現場 DT40スチール親子開丁番ドア本体取り替え

Before After
既設ドアには電気錠が付いています。 
この電気錠を再利用できるように親ドアだけを取り替えます。 
既設子ドアを塗装し、見違えるように綺麗になりました。 
今回もお仕事頂き、有難うございました。
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三栄硝子　哲也様分 逆瀬川現場
70袖３連FIX付片引 
セミオートドア

１枚のガラスが１.５mほどある 
大きなサッシになります。 
壁や天井、床の開口内にサッシを 
入れるので、レベルをしっかり 
採寸して、サッシとの隙間を最小に 
して納めさせていただきました。 
有難うございました。

山辰商店　真規子様分 浪速区現場 ステンレス片開丁番ドア本体

スチールのドアからステンレスのドアに取り替えです。パンチング板もステンレスです。

加藤建窓　社長様分　 
　貝塚某事務所
70両開丁番ドアランマFIX

加藤建窓　金谷様分 70両開丁番ドア

（株）太陽トーヨー住器　矢野様分
浪速区現場
スチールDT40片開FHドア本体取り替え上枠付
き

暖かくなったり、寒くなったり、一歩ずつ春に近づいている 
感じがします。梅も各地で綺麗に咲いています。例年に比べて 
暖冬とはいえ、震災のあった能登半島では雪が残る寒い中、 
被災された方々の避難生活が続いています。体育館などの大きな 
施設では本当に寒いことだと思います。少しでも早くの復興を 
お祈り申し上げます。もちろん、関西も他人事ではなく、今後 
30年以内に東南海、南海地震が起こる確率は50～70％ですので、 
早かれ遅かれ起こると言われています。それ以外にも上町断層帯 
の地震がくれば、大阪はより甚大な被害があると言われています。 
避難経路の確認と防災用具の用意は、準備するようにみんなで 
していきましょう。株価は高騰していますが、人が浮かれている 
時に災害がきます。自分は何ができるのか、しっかり足元を見て
過ごしていきましょう。では、今月も振り返ります！

既設のフロアヒンジから丁番 
へ、枠を残したまま壁を壊す 
ことなくサッシを取り替えさ 
せて頂きました。

フロアヒンジは壊れてくると、ドアが勢いよく閉まったりして危険な 
状態になります。丁番にすると動きが安定して安心です。

今回取り替えるのは親ドアのみ 既設子ドアは既に 
塗装しています

鍵位置を合わせた親切親ドア 
を設置します。

電気錠の線をつないで完成 
有難うございました。

元々のサッシはシャッターの柱で 
外に開くことができなかった

フロアヒンジドアから丁番ドアに 
取り替えて外開きになりました。

ドアのWを変えることで柱をかわし 
外開きでも開くことができるように。



皆様こんにちは、私は今、人工関節置換の手術で入院中ですが、入院する前１月末にパワーをもらいに沖縄の海に行って来ま
した。冬の海で何ができるのと思われるでしょうが、鯨🐳 がやってくるのです。ホエールウォッチングは初めてです。🐳 に
会いたくて揺れる船もなんのその、🐳 を探し求めること１時間、いましたいました。親子のザトウクジラが、こんなに近く
で見られるなんて大興奮です。子どもの🐳 は身体をクルクル回転させてヒレをバタバタして短い周期で息をしてシューと水を
飛ばしています。母🐳 は寄り添っていて時々背中が見えます。長い息の後大きな水柱を噴き上げ呼吸するのです。子どもの
🐳 が船に近づいて、目の前で尾びれを上げて潜っていったのは圧巻でした。 
そんなこんなで、🐳 と日本一早い🌸 も観てパワーをもらって帰ってきました。 
膝の手術は８日でした。次の日からリハビリが始まり、今では１日二回になりました。筋肉痛や伸ばす、曲げるの痛みと戦っ
ています。時々熱も出るので、大きな山を乗り越えている最中です。沖縄、ジュリー(沢田研二)、アップルパイ、みつ豆パワー
で頑張ります。サムゲタン食べたーい    すみません辻本でした。　　（喜久子記者）

２月９日、10日と岐阜県ひるがのスキー場へ行きました。毎年スキーに行っていますが、
いつも最初はこわくてブレーキをかけてしまいます。でもだんだん慣れてきて、スルーと
滑れるようになります。何回も転けたけど最後は上手に滑ることができてうれしかったで
す。10日はスノーラフティングをする予定でしたが、雪がなくて中止になっていました。
ゴムボートに乗ってスノーモービルで雪山の中を引っ張るアトラクションですが、すごい
スピードで絶叫します。来年は乗りたいです。 
　ウパ子は１５センチになりました。寒さで元気がありません。動かないと、時々 
(死んでない？)と思うときがあります。死なないようにお世話がんばります。（楓花記者）

大阪城の梅林ヘ行ってきました。 
まだまだ蕾もたくさんありましたが、色とり
どりに咲いていて、とてもきれいでした。 
毎年行っていますが、毎回違った景色できれ
いです😊   　（弘美記者）

年末に名古屋で劇団四季の「CATS」を見
に行きました。猫たちが都会のゴミ捨て
場で踊って歌う物語です。「メモリー」
が1番感動的でした。　（いぶみ記者）

1月22日じんの誕生日パーティーをしました。 
クリスマスの時トナカイのカチューチャをつけたのですが嫌がって外し
てしまったので、スタイタイプならいけるかなと思いつけてみました。 
一歳から二歳があっという間過ぎて、、、犬の成長は早いですね笑笑 
二歳のじんもよろしくお願いします！🎀 ✨ 　（莉子・香歩記者）

孫たちと　いちご狩りに行って来ました 
2歳の孫は　いちご狩りより食べるのが 
優先で大きな口をあけて食べてました。 
　（基文記者）

CATS

バレンタインデー

いちご狩り

じんの誕生日

パワー充填

大阪城の梅

今年は、仕事が忙しくて毎年恒例の豆まきができませんでした。 
しかし、今年のバレンタインも、あゆみさんと会長の奥さんから 
チョコレートを頂きました。なんか写真を見るといつも配給の 
ようになってしまいますが💦 今年のあゆみさんからのバレンタイン

　は、よつば印さんのクッキーでした。 
「こーばへ行こう！」にも参加して 
頂いていますが、本当に美味しいここの 
クッキー。また仕事帰りのおみやげに 
マフィンもお父さんにねだってみてくだ 
さい。女性社員の皆様にもたくさんのチョ 
コを頂きました。男性スタッフのみなさん。 
ホワイトデー頑張りましょう！ 

スキーに行ってきたよ



2月16日 東大阪市立盾津中学校に社長が職業講話に行
かせていただきました。 
対象は盾津中学校の1年生で、講話内容は仕事内容や
やりがい、日頃大切に思っていること等です。 
講話には色々な職業の方が来ておられ、全然違った職
業の方々とお話する機会もいただけ、大変貴重な体験
となりました。 

★辻本のちょこっとコメント★ 
社長は弊社のベトナム人従業員について「サラメシ」
の動画を流しつつ熱く語られました。 
子供達の反応は大変素直なもので、机に突っ伏して寝
ている子もいれば、キラキラした目で頷きながら真剣
に話を聞いている子もいました。 
全員の心に響かせることは難しいですが、ひと握りで
も何かを持って帰ってくれた子がいたらとても嬉しい
と思いました。　　（いづみ記者）

朋和建材工業様が、1月で看板をおろされました。 
たくさん仕事をさせていただきました。 
毎月、集金に伺った時にはコーヒーやお菓子などい
ただき、いろんな話をしたことなど、いっぱい思い
出があります。おつかれ様です。 
ありがとうございました。　　（基文記者）

職業講話 長い間、有難うございました

会社見学に来て頂きました

みんなが不思議だったこととは。。

お疲れ様でした

北海道から池田一己社労士さん、東京から小山貴子社労士さんが工場見学に来てくれま 
した。業界で有名な２人が揃って会社に来てくださいました。工場で一人ひとり、色んな 
ことを興味深く聞いておられました。小山さんから今回感じた工場の印象を教えてもらい 
ました。「当たり前のことを当たり前にする」ということです。素晴らしい褒め言葉を 
頂きました。東大阪まで来て頂き、本当に有難うございました。

矢島さんが20日で
退社となりました。 
双子の育児を 
しながら 
頑張ってきました。 
お疲れ様でした。 
また次のステージ 
で頑張ってくださ 
い。れんれんと 
あいあいの幸せを 
願っています。 

しかし、つじもっ
ちゃん、何でダン
ボール被ってる
の？？？ 

先月、会社に来てくれた布施小学校4年生のみんなは 
学校に帰ってから工場見学の振り返りをしたそうです。 
その時に、三島硝子建材の職人さんは「仕事が楽しい」 
という人が多かったことが不思議だったそうです。 
また、職人さんが全員笑顔だったことも不思議だった 
そうです。「なぜ仕事が楽しいんだろう？」「何で 
笑顔の人が多いんだろう？」 
担任の李先生が「それだったら聞いてみたら？」 
ということで、生徒を代表して３人が聞きにきてくれ 
ました。 
まず最初に楽しさを体験してもらおうと、ストローを 
使ったワークをしてもらいました。これはみしま合宿 
でもやったことがありますが、みんな覚えているかな？ 
３人とも発想が柔らかく、色んなストローの使い方が 
どんどん出てきます。その後、感想を話し合いました。 
将来しんどくなった時に思い出してくれたらいいなぁ。

廣井さんの作ったサッシ

被災地にも徐々に水道が復旧してきま 
した。一緒に災害用車いすｼｬﾜｰﾌﾞｰｽを 
開発させていただいている谷本会長は 
80代半ばのご高齢にも関わらず、何度 
も能登半島に足を運び、ｼｬﾜｰﾌﾞｰｽを 
設置して回っています。その中でも 
廣井さんの作ったサッシが付いたﾌﾞｰｽ 
が現地で喜ばれています。新型も目下、 
開発中ですが、本当に簡単に組立できて 
便利なので広がっていけばいいですね。



２月26日から３月25日までに誕生日を迎えるみなさま

おめでとうございます！たくさんの幸せが訪れますように。
切に願っています。

～　お知らせ　～
◯ ３月１２日　　東大阪市立意岐部中学校 夜間学級にてワークショップ

空々美さん、会長、小春さん、圭四郎さん 

～　MGK便り　～

ベトナムでもナム
やフンたちが 
頑張っています。 
トップライトも施
工しているようで
す。フンは得意の 
コーキングをうっ
ていますね。 
トラックに載せて
いるサッシの養生
のダンボールに 
カタカナで 
「ナム」って書い
てる（笑） 
見えますか？ 
日本でやっていた 
ダンボール養生は 
ベトナムでも引き
継がれています。 
サッシは中国製だ
けどねー。

東大阪市立長瀬中学校１年生のみなさん

工場見学、モノづくり体験　モノづくりの町、東大阪から元気に 東大阪市立布施小学校4年生の授業参観に行ってきました

こーばへ行こう！フォトコンテスト表彰式
2月2４日東大阪市役所にて 
第一回こーばへ行こう！ 
フォトコンテスト表彰式が 
行われました。 
最優秀賞は、中村朋子さんの 
「どこでもドア」でした。 
野田市長より表彰状と 
工場からの自作の記念品が 
贈られました。 
中村さんはハープ奏者。 
工場に来ていただいた時は 
とても前向きで、写真も

積極的に撮られていたのが印象的でした。 
何でもやるからには積極的でないと 
うまくいかないということですね。 
何といっても第一回目のコンテストの 
最優秀賞！「どこでもドア」での受賞、 
本当におめでとうございます！ 
嬉しいかぎりです。 
また今年もやりますので、みなさま 
ふるってご参加ください！ 

先月、三島硝子建材に来てくれた 
布施小学校の4年生のみんなが、 
授業参観に招待してくれました。 
みんなで、日本の童謡、ベトナム、 
韓国の歌を演奏してくれました。 
全員が音楽に合わせて身体を揺らし 
綺麗な演奏でした。また、お菓子作り 
体験、折り紙体験、世界の遊び、など 
楽しみいっぱいの授業参観でした。 
左の写真のベトナムの遊び、知ってた？

会社から、車で10分くらいのところにある長瀬中学校の1年生のみんなが来てくれ 
ました。いつもワークショップで一輪挿しを作ってもらうのですが、説明なしで 
組み立て説明書を見ながら、まずは作ってもらうのです。制限時間は10分。 
そうすると、作るのが早い生徒が現れます。今回は、2分３０秒で作る生徒が現れま 
した。これは最速記録です。さすがモノづくりの町、東大阪の子！ 
校長先生もみんなに混じって作られました。さすがモノづくりの町の校長先生！ 
めちゃくちゃ明るくて積極的な校長先生でした。 
東大阪から日本を代表するような未来の職人が生まれることを期待しています！ 

この写真が最優秀賞作品です。 

「不適切にもほどがある」というドラマが好評です。みなさん観てますか？ 
昭和と令和のギャップが面白く、また懐かしくて私も楽しみに観ています。 
「良い」ことと「悪い」ことの判断基準を考えさせられるのが面白いと感じる人 
も多いのではないでしょうか？現実の自分の目の前にも色んな問題が起きます。 
私は以前、「会社として」とか「会社の代表として」ということを判断基準に 
して深く考えずに行動していたように思います。そうすると、どんどん問題が 
悪化していくことが多々ありました。しかし、「人として」どうなのか、を意識 
して感じるようにすると世界が変わる経験をしました。先入観で人や事を判断して 
いる自分に気づきました、長い間、人としてでなく、何かにとらわれて生きてきた
んですね。勿体ない。せっかく人として生まれたんやからね。


